

Lilser Kirwe 2016, SWR1 Disco

Die vergangenen Tage standen wieder voll im Festmodus für den Kegelverein Liedolsheim und den Motoradfreunden Liedolsheim. Wie in den vergangenen Jahren setzten beide Vereine die Tradition der Lilser Kirwe fort. Und auch in diesem Jahr ein voller Erfolg.

Ob beim Fassanstich, den Fahrgeschäften oder dem traditionellen Kirweessen – viele Besucher fanden den Weg zum Festgelände. Das Highlight in diesem Jahr war Samstag abends die SWR1 Disco. SWR1 DJ Johannes Held traf den Musikgeschmack der ca. 400 Gäste perfekt – bei super Stimmung wurde bis in die frühen Morgenstunden ordentlich das Tanzbein geschwungen.

Ein paar Tage mit viel Spaß und guter Stimmung. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an die evangelische Kirchengemeinde und dem Musikteam für die Gestaltung des Gottesdienstes am Sonntag.

Ein besonderes Lob und Dankeschön gilt Angelika und Heinz Schulteis, Matthias Michalske, Daniela und Dirk Schiller, die zahlreichen Kuchenspender und – spenderinnen und den vielen Helfer und Helferinnen des Kegelvereins Liedolsheim und der Motoradfreunde Liedolsheim, die viel Schweiß und Energie investiert haben, um diese Veranstaltung so erfolgreich werden zu lassen. Ohne diese wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich.